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Buenos días. 

En primer lugar, quisiera darte  la bienvenida a tu casa, querido Secretario General 

de las Naciones Unidas, querido Antonio, a nuestro hermano ibérico, a un político de 

una extraordinaria trascendencia tanto a nivel europeo como ahora a nivel global. 

Quiero también felicitarte por tu reelección como Secretario General de las Naciones 

Unidas. 

Creo que durante estos años que has estado liderando la Secretaría General de las 

Naciones Unidas se ha sentido, se ha visto un refuerzo  del multilateralismo y eso no 

ha sido fácil en el contexto tanto político como social y económico que estamos 

atravesando durante estos últimos meses, singularmente con la pandemia del 

COVID-19. 

Pero se ha escuchado la voz del Secretario General, y por tanto de las Naciones 

Unidas, en temas globales que son de una importancia muy relevante para la 

sociedad española y para nuestro país, como es la mitigación y la adaptación al 

cambio climático, por citar solamente ese. 

Pero no podemos olvidar también un desafío tan importante como tiene nuestro país 

y es el desafío migratorio; darle una perspectiva mucho más humanista, más rica en 

lo que tiene que ser el desafío migratorio con esa firma que se hizo hace ya un par 

de años en la ciudad de Marrakesh, con el Global Compact y, por tanto, con el pacto 

migratorio a nivel global. 

Quiero decir con esto que Antonio Guterres es una persona que ha dado un nuevo 

impulso a la agenda multilateral y en ese sentido querría trasladarte, querido 

Antonio, y también al conjunto de la ciudadanía española, el compromiso firme e 

inequívoco del Gobierno de España, yo diría que del conjunto de la sociedad 

española y de sus instituciones, para con la agenda multilateral. 

Nosotros, a fin de cuentas, somos un país pequeño en el escenario global; somos un 

país que necesita  articular respuestas globales a desafíos globales.  Nosotros, por 

nosotros mismos, no podríamos hacer frente a ellos de manera eficaz y equitativa y 

por eso es tan importante lo que estás haciendo a nivel multilateral. 

Si quisiera decir algo relevante también de cara a la opinión pública española, y es 

que la agenda que está liderando las Naciones Unidas ahora mismo, con Antonio 

Guterres al frente, es la misma agenda y las mismas políticas que estamos 

intentando trasladar a nivel nacional. 

Me explico. 
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No solamente el compromiso del Gobierno de España con Naciones Unidas se ve 
desde el punto de vista material, por ejemplo, en la visita que ha hecho el Secretario 
General a ese Hub digital que queremos que sea de Naciones Unidas, aquí en 
Valencia.  

También la Organización Mundial del Turismo, que está, digamos, su sede aquí en 
la ciudad de Madrid desde hace ya muchísimos años, como compromiso también de 
ese debate multilateral que debemos tener a nivel de un sector tan importante y tan 
castigado como consecuencia de la pandemia como es el sector turístico; sino que 
también desde el punto de vista de lo que son las leyes y las políticas nacionales, 
están absolutamente alineadas con la agenda que está liderando Antonio Guterres a 
nivel multilateral. 

Pienso, por ejemplo, en la agenda feminista, la política exterior feminista que 
acabamos de aprobar gracias al liderazgo de la ministra. 

Pienso, por ejemplo, en todo lo que estamos haciendo a nivel de Cortes Generales, 
de la Ley del Cambio Climático, de la Ley de Protección de la Infancia, de todo lo 
que estamos haciendo en favor de los colectivos o el colectivo de la discapacidad. 

En definitiva, lo que quiero decir con esto, es que sentimos como propia la agenda 
multilateral y la estamos aplicando a través de leyes en nuestra política doméstica, 
en nuestra política nacional. 

Somos un gobierno completamente alineado con la Agenda 2030, con los Objetivos 
de Desarrollo Sostenible.  Nos vamos a someter voluntariamente al examen de las 
Naciones Unidas sobre el cumplimiento de los ODS. 

En definitiva, aquí tienes un gobierno amigo, Antonio. Tienes un gobierno 
comprometido. 

Y además creo que en el ámbito de la pandemia lo hemos demostrado, no 
solamente liderando a nivel europeo, sino también apoyando a escala multilateral, 
pues ese impulso que tenemos que dar al Tratado Internacional de Pandemias, la 
donación que tenemos que hacer, sobre todo desde los países más ricos, que ahora 
mismo estamos acelerando nuestro proceso de vacunación para proteger a nuestros 
compatriotas en favor de los países que ahora mismo no tienen acceso a la vacuna, 
o sin duda alguna, también fortaleciendo esquemas como es el esquema Covacs, 
precisamente para acelerar esa donación. 

En fin, creo que son muchas las materias que tenemos en la agenda multilateral. 

Yo creo que no hay momento más propicio para que se perciba, por parte de la 
opinión pública española, cuán importante es lo que se hace por parte de las 
Naciones Unidas y por parte del Secretario General. 

Por tanto, siéntete en casa, Antonio, y te agradezco en nombre del de la sociedad 
española. 
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Para nosotros es un inmenso honor que el Secretario General de las Naciones 
Unidas venga a España a estar con nosotros, a compartir reflexiones y, sobre todo, 
a subrayar políticas tan importantes para el conjunto de la humanidad. 

[…] 

PREGUNTA. José Miguel Blanco, de la agencia EFE. Buenos días. […]. Esta 

semana ha descartado de forma tajante ante el Congreso un referéndum de 

autodeterminación. ¿Descarta también, de la misma forma, un referéndum 

consultivo en base al artículo 92 de la Constitución o es una baza que se 

guarde al Gobierno en función de la evolución de las negociaciones? Gracias. 

Muchísimas gracias Secretario General, gracias por su pregunta. 

Creo que ayer fui claro en las distintas comparecencias que he hecho durante toda 

esta semana. Incluso también en las Cortes Generales, donde expresé claramente 

cuál es la posición del Gobierno de España. No solamente por la cuestión 

constitucional, no solamente por la cuestión de legalidad democrática, a la cual 

siempre he hecho referencia a los medios de comunicación y a la opinión pública 

española, sino también por una cuestión de convicción, de principio, sobre cómo 

tiene que discurrir el nuevo tiempo que abrimos en Cataluña como consecuencia de 

esta medida de gracia. 

Y eso tiene que ver con fortalecer la convivencia y todo aquello que separa a la 

ciudadanía, que le obliga a tener que definirse en uno u otro sentido en cuanto a sus 

identidades, a mí me parece que lo que hace es socavar precisamente aquello que 

nosotros queremos dejar atrás. 

Por tanto, creo que he sido bien claro, creo que la fórmula es el diálogo dentro de la 

legalidad democrática. Llegar a un acuerdo. 

El Gobierno de España ha puesto encima de la mesa una agenda del reencuentro 

donde no solamente estamos tocando temas que evidentemente afectan a la 

agenda, digamos, más independentista en Cataluña, sino también al conjunto de la 

agenda de la ciudadanía catalana vinculada con todo lo que tiene que ver con lo 

socioeconómico, las inversiones… 

En fin, yo creo que hay una agenda muy plural, muy diversa, muy rica en cuanto a 

contenidos, con un alto impacto desde el punto de vista social en la ciudadanía 

catalana. E insisto, miremos hacia adelante, superemos, reparemos, construyamos 

entre todos un proyecto común, un futuro común para la ciudadanía catalana. 

En eso está el Gobierno de España, y en eso esperamos que esté el Govern de la 

Generalitat de Catalunya, que insisto nuevamente, no me cansaré de repetirlo, es 
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necesario también que hable con la otra parte de Cataluña, que no es menor, que no 

comparte su agenda independentista. 

Y creo que esos son los ejes en los que se mueve el Gobierno y lo hacemos con 

total generosidad, con total responsabilidad de lo que nos estamos jugando, que no 

es nada más y nada menos que la convivencia en una parte importante de nuestro 

país como es Cataluña. 

Nosotros con esta medida, lo vuelvo a repetir, trasladamos un mensaje rotundo de 

que en esta nueva etapa que estamos abriendo y sobre todo como consecuencia de 

la pandemia, queremos contar con todos, con todos. 

Nos necesitamos todos. Yo creo que esta es la gran lección que tenemos que 

extraer de la pandemia. 

Y si nos necesitamos todos y queremos contar con todos, también el Govern de la 

Generalitat de Catalunya también tiene que contar con toda la población catalana, 

con la independentista y también con la no independentista. 

Y ahí es donde yo creo que podremos encontrar, estoy convencido, puntos para 

avanzar en los próximos meses y en los próximos años. 

PREGUNTA. Inma Carretero, de la cadena Ser. […] Al presidente del Gobierno 

quería preguntarle por las pensiones. Me gustaría saber si el planteamiento del 

Gobierno es que la generación del baby boom tenga que ver ajustada su 

pensión. 

Y ayer se produjo un importante acuerdo de la OCDE en materia fiscal y 

queríamos saber si los presupuestos de 2022 son los de la reforma fiscal en 

nuestro país, si la van a abordar ya en estos presupuestos. 

Y no voy a meter al secretario general en un compromiso diplomático pero 

queríamos que el presidente del Gobierno se mojara y de un resultado para el 

partido de esta noche. ¿Por cuánto va a ganar España? 

Bueno, vamos avanzando si quieres, Antonio, respondo yo primero y luego ya 

cierras tú. 

 Gracias por Inma por tus preguntas. 

Son varias. La primera, respecto al acuerdo de pensiones, yo creo que hay que 

reivindicar el trabajo que está haciendo el ministro de Inclusión y Seguridad Social, 

porque hay que recordar que es el primer acuerdo en materia de pensiones entre los 

agentes sociales siguiendo las recomendaciones del Pacto de Toledo, veintiuna 

recomendaciones hechas por los diputadas y diputados del Pacto de Toledo, 
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unánimes, y que es un acuerdo que se logra después de diez años, porque el último 

acuerdo entre los agentes sociales y el Gobierno de España fue en el año 2011.  

Y es un acuerdo importante, relevante, porque garantizamos la sostenibilidad de 

nuestras pensiones, y en segundo lugar, indexamos las pensiones, gobierne quien 

gobierne, a la evolución de los precios, a la evolución del IPC, que ha sido una de 

las demandas claramente y largamente hechas por parte del colectivo de los 

pensionistas en nuestro país. 

Por tanto, no minusvaloremos un acuerdo de una enorme trascendencia ya no digo 

política, sino digo también social. 

En segundo lugar, dejemos  al diálogo social y al ministro trabajar en los próximos 

meses en cuanto a la materialización de esto que usted ha comentado. Yo me 

quiero referir a las palabras de esta mañana del ministro, porque creo que han sido 

lo suficientemente elocuentes.  Creo en la fórmula, el método, el diálogo social y 

vamos a trabajar durante los próximos meses en esta segunda parte de la reforma. 

Y en tercer lugar, en relación con los presupuestos. Bueno, yo creo que si me 

permite, Imma, creo que es importante primero reivindicar los datos que estamos 

teniendo. 

Creo que España cada semana va mejor. Vamos a mejor en vacunación. Ayer 

tuvimos un nuevo récord de vacunación, de dosis administradas más de 740 000 

dosis administradas en un solo día. 

Los objetivos están ahí: 20 millones de personas vacunadas con pauta completa el 

19 de julio, antes de que termine el año, el 70% de la población española vacunada 

con pauta completa. 

Estamos viendo unos datos de afiliación a la Seguridad Social y de caída de 

desempleo históricos, extraordinariamente positivos. España va a mejor cada 

semana. Más de 19 millones y medio de afiliados y afiliadas a la Seguridad Social, 

es decir, con niveles previos a la pandemia de afiliación, récords de afiliación entre la 

población femenina más de nueve millones de afiliadas. 

Es decir, creo que son datos sobresalientes. Es verdad que insuficientes en cuanto 

a, por ejemplo, el desempleo juvenil. Pero bueno, hemos rebajado en un 18% los 

datos de desempleo juvenil durante estos últimos meses de febrero a esta parte. 

En definitiva, España va mejor cada semana en vacunación, en recuperación 

económica, y estos presupuestos van a eso. Van a consolidar la recuperación 

económica, a fortalecer el ritmo de creación de empleo en nuestro país, sobre todo 
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entre la población joven, y en tercer lugar, hacer que esta recuperación sea lo más 

justa posible. 

Por tanto, respondiendo claramente a su pregunta, dos cuestiones. 

La primera. Nosotros celebramos el que la OCDE haya logrado este acuerdo. Creo 

que es muy importante la imposición, el debate sobre la imposición global para evitar 

estos dumpings fiscales que estamos sufriendo. 

Y en segundo lugar, nosotros desde luego, nuestra hoja de ruta ahora mismo es la 

consolidación de la recuperación económica. No vamos a abrir en los presupuestos 

del año 2022 una revisión del modelo fiscal, que está pendiente, pero no para el 

próximo año, porque lo que queremos hacer es precisamente recuperar la 

economía, salir de esta, superar esta pandemia, modernizar nuestra economía con 

los fondos europeos. Y esa es la hoja de ruta que tiene el Gobierno de España. 

[…] 

Inaudible. Pregunta sobre el partido de España. 

Muchísimas gracias. Vamos a ganar. Pero en fin, bueno, vamos a poner un 2-0. 

Gracias. 

 

 

Buenos días. 

En primer lugar, quisiera darte  la bienvenida a tu casa, querido Secretario General 

de las Naciones Unidas, querido Antonio, a nuestro hermano ibérico, a un político de 

una extraordinaria trascendencia tanto a nivel europeo como ahora a nivel global. 

Quiero también felicitarte por tu reelección como Secretario General de las Naciones 

Unidas. 

Creo que durante estos años que has estado liderando la Secretaría General de las 

Naciones Unidas se ha sentido, se ha visto un refuerzo  del multilateralismo y eso no 

ha sido fácil en el contexto tanto político como social y económico que estamos 

atravesando durante estos últimos meses, singularmente con la pandemia del 

COVID-19. 

Pero se ha escuchado la voz del Secretario General, y por tanto de las Naciones 

Unidas, en temas globales que son de una importancia muy relevante para la 

sociedad española y para nuestro país, como es la mitigación y la adaptación al 

cambio climático, por citar solamente ese. 
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Pero no podemos olvidar también un desafío tan importante como tiene nuestro país 

y es el desafío migratorio; darle una perspectiva mucho más humanista, más rica en 

lo que tiene que ser el desafío migratorio con esa firma que se hizo hace ya un par 

de años en la ciudad de Marrakesh, con el Global Compact y, por tanto, con el pacto 

migratorio a nivel global. 

Quiero decir con esto que Antonio Guterres es una persona que ha dado un nuevo 

impulso a la agenda multilateral y en ese sentido querría trasladarte, querido 

Antonio, y también al conjunto de la ciudadanía española, el compromiso firme e 

inequívoco del Gobierno de España, yo diría que del conjunto de la sociedad 

española y de sus instituciones, para con la agenda multilateral. 

Nosotros, a fin de cuentas, somos un país pequeño en el escenario global; somos un 

país que necesita  articular respuestas globales a desafíos globales.  Nosotros, por 

nosotros mismos, no podríamos hacer frente a ellos de manera eficaz y equitativa y 

por eso es tan importante lo que estás haciendo a nivel multilateral. 

Si quisiera decir algo relevante también de cara a la opinión pública española, y es 

que la agenda que está liderando las Naciones Unidas ahora mismo, con Antonio 

Guterres al frente, es la misma agenda y las mismas políticas que estamos 

intentando trasladar a nivel nacional. 

Me explico. 

No solamente el compromiso del Gobierno de España con Naciones Unidas se ve 
desde el punto de vista material, por ejemplo, en la visita que ha hecho el Secretario 
General a ese Hub digital que queremos que sea de Naciones Unidas, aquí en 
Valencia.  

También la Organización Mundial del Turismo, que está, digamos, su sede aquí en 
la ciudad de Madrid desde hace ya muchísimos años, como compromiso también de 
ese debate multilateral que debemos tener a nivel de un sector tan importante y tan 
castigado como consecuencia de la pandemia como es el sector turístico; sino que 
también desde el punto de vista de lo que son las leyes y las políticas nacionales, 
están absolutamente alineadas con la agenda que está liderando Antonio Guterres a 
nivel multilateral. 

Pienso, por ejemplo, en la agenda feminista, la política exterior feminista que 
acabamos de aprobar gracias al liderazgo de la ministra. 

Pienso, por ejemplo, en todo lo que estamos haciendo a nivel de Cortes Generales, 
de la Ley del Cambio Climático, de la Ley de Protección de la Infancia, de todo lo 
que estamos haciendo en favor de los colectivos o el colectivo de la discapacidad. 

En definitiva, lo que quiero decir con esto, es que sentimos como propia la agenda 
multilateral y la estamos aplicando a través de leyes en nuestra política doméstica, 
en nuestra política nacional. 
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Somos un gobierno completamente alineado con la Agenda 2030, con los Objetivos 
de Desarrollo Sostenible.  Nos vamos a someter voluntariamente al examen de las 
Naciones Unidas sobre el cumplimiento de los ODS. 

En definitiva, aquí tienes un gobierno amigo, Antonio. Tienes un gobierno 
comprometido. 

Y además creo que en el ámbito de la pandemia lo hemos demostrado, no 
solamente liderando a nivel europeo, sino también apoyando a escala multilateral, 
pues ese impulso que tenemos que dar al Tratado Internacional de Pandemias, la 
donación que tenemos que hacer, sobre todo desde los países más ricos, que ahora 
mismo estamos acelerando nuestro proceso de vacunación para proteger a nuestros 
compatriotas en favor de los países que ahora mismo no tienen acceso a la vacuna, 
o sin duda alguna, también fortaleciendo esquemas como es el esquema Covacs, 
precisamente para acelerar esa donación. 

En fin, creo que son muchas las materias que tenemos en la agenda multilateral. 

Yo creo que no hay momento más propicio para que se perciba, por parte de la 
opinión pública española, cuán importante es lo que se hace por parte de las 
Naciones Unidas y por parte del Secretario General. 

Por tanto, siéntete en casa, Antonio, y te agradezco en nombre del de la sociedad 
española. 

Para nosotros es un inmenso honor que el Secretario General de las Naciones 
Unidas venga a España a estar con nosotros, a compartir reflexiones y, sobre todo, 
a subrayar políticas tan importantes para el conjunto de la humanidad. 

[…] 

PREGUNTA. José Miguel Blanco, de la agencia EFE. Buenos días. […]. Esta 

semana ha descartado de forma tajante ante el Congreso un referéndum de 

autodeterminación. ¿Descarta también, de la misma forma, un referéndum 

consultivo en base al artículo 92 de la Constitución o es una baza que se 

guarde al Gobierno en función de la evolución de las negociaciones? Gracias. 

Muchísimas gracias Secretario General, gracias por su pregunta. 

Creo que ayer fui claro en las distintas comparecencias que he hecho durante toda 

esta semana. Incluso también en las Cortes Generales, donde expresé claramente 

cuál es la posición del Gobierno de España. No solamente por la cuestión 

constitucional, no solamente por la cuestión de legalidad democrática, a la cual 

siempre he hecho referencia a los medios de comunicación y a la opinión pública 

española, sino también por una cuestión de convicción, de principio, sobre cómo 

tiene que discurrir el nuevo tiempo que abrimos en Cataluña como consecuencia de 

esta medida de gracia. 
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Y eso tiene que ver con fortalecer la convivencia y todo aquello que separa a la 

ciudadanía, que le obliga a tener que definirse en uno u otro sentido en cuanto a sus 

identidades, a mí me parece que lo que hace es socavar precisamente aquello que 

nosotros queremos dejar atrás. 

Por tanto, creo que he sido bien claro, creo que la fórmula es el diálogo dentro de la 

legalidad democrática. Llegar a un acuerdo. 

El Gobierno de España ha puesto encima de la mesa una agenda del reencuentro 

donde no solamente estamos tocando temas que evidentemente afectan a la 

agenda, digamos, más independentista en Cataluña, sino también al conjunto de la 

agenda de la ciudadanía catalana vinculada con todo lo que tiene que ver con lo 

socioeconómico, las inversiones… 

En fin, yo creo que hay una agenda muy plural, muy diversa, muy rica en cuanto a 

contenidos, con un alto impacto desde el punto de vista social en la ciudadanía 

catalana. E insisto, miremos hacia adelante, superemos, reparemos, construyamos 

entre todos un proyecto común, un futuro común para la ciudadanía catalana. 

En eso está el Gobierno de España, y en eso esperamos que esté el Govern de la 

Generalitat de Catalunya, que insisto nuevamente, no me cansaré de repetirlo, es 

necesario también que hable con la otra parte de Cataluña, que no es menor, que no 

comparte su agenda independentista. 

Y creo que esos son los ejes en los que se mueve el Gobierno y lo hacemos con 

total generosidad, con total responsabilidad de lo que nos estamos jugando, que no 

es nada más y nada menos que la convivencia en una parte importante de nuestro 

país como es Cataluña. 

Nosotros con esta medida, lo vuelvo a repetir, trasladamos un mensaje rotundo de 

que en esta nueva etapa que estamos abriendo y sobre todo como consecuencia de 

la pandemia, queremos contar con todos, con todos. 

Nos necesitamos todos. Yo creo que esta es la gran lección que tenemos que 

extraer de la pandemia. 

Y si nos necesitamos todos y queremos contar con todos, también el Govern de la 

Generalitat de Catalunya también tiene que contar con toda la población catalana, 

con la independentista y también con la no independentista. 

Y ahí es donde yo creo que podremos encontrar, estoy convencido, puntos para 

avanzar en los próximos meses y en los próximos años. 

PREGUNTA. Inma Carretero, de la cadena Ser. […] Al presidente del Gobierno 

quería preguntarle por las pensiones. Me gustaría saber si el planteamiento del 
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Gobierno es que la generación del baby boom tenga que ver ajustada su 

pensión. 

Y ayer se produjo un importante acuerdo de la OCDE en materia fiscal y 

queríamos saber si los presupuestos de 2022 son los de la reforma fiscal en 

nuestro país, si la van a abordar ya en estos presupuestos. 

Y no voy a meter al secretario general en un compromiso diplomático pero 

queríamos que el presidente del Gobierno se mojara y de un resultado para el 

partido de esta noche. ¿Por cuánto va a ganar España? 

Bueno, vamos avanzando si quieres, Antonio, respondo yo primero y luego ya 

cierras tú. 

 Gracias por Inma por tus preguntas. 

Son varias. La primera, respecto al acuerdo de pensiones, yo creo que hay que 

reivindicar el trabajo que está haciendo el ministro de Inclusión y Seguridad Social, 

porque hay que recordar que es el primer acuerdo en materia de pensiones entre los 

agentes sociales siguiendo las recomendaciones del Pacto de Toledo, veintiuna 

recomendaciones hechas por los diputadas y diputados del Pacto de Toledo, 

unánimes, y que es un acuerdo que se logra después de diez años, porque el último 

acuerdo entre los agentes sociales y el Gobierno de España fue en el año 2011.  

Y es un acuerdo importante, relevante, porque garantizamos la sostenibilidad de 

nuestras pensiones, y en segundo lugar, indexamos las pensiones, gobierne quien 

gobierne, a la evolución de los precios, a la evolución del IPC, que ha sido una de 

las demandas claramente y largamente hechas por parte del colectivo de los 

pensionistas en nuestro país. 

Por tanto, no minusvaloremos un acuerdo de una enorme trascendencia ya no digo 

política, sino digo también social. 

En segundo lugar, dejemos  al diálogo social y al ministro trabajar en los próximos 

meses en cuanto a la materialización de esto que usted ha comentado. Yo me 

quiero referir a las palabras de esta mañana del ministro, porque creo que han sido 

lo suficientemente elocuentes.  Creo en la fórmula, el método, el diálogo social y 

vamos a trabajar durante los próximos meses en esta segunda parte de la reforma. 

Y en tercer lugar, en relación con los presupuestos. Bueno, yo creo que si me 

permite, Imma, creo que es importante primero reivindicar los datos que estamos 

teniendo. 
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Creo que España cada semana va mejor. Vamos a mejor en vacunación. Ayer 

tuvimos un nuevo récord de vacunación, de dosis administradas más de 740 000 

dosis administradas en un solo día. 

Los objetivos están ahí: 20 millones de personas vacunadas con pauta completa el 

19 de julio, antes de que termine el año, el 70% de la población española vacunada 

con pauta completa. 

Estamos viendo unos datos de afiliación a la Seguridad Social y de caída de 

desempleo históricos, extraordinariamente positivos. España va a mejor cada 

semana. Más de 19 millones y medio de afiliados y afiliadas a la Seguridad Social, 

es decir, con niveles previos a la pandemia de afiliación, récords de afiliación entre la 

población femenina más de nueve millones de afiliadas. 

Es decir, creo que son datos sobresalientes. Es verdad que insuficientes en cuanto 

a, por ejemplo, el desempleo juvenil. Pero bueno, hemos rebajado en un 18% los 

datos de desempleo juvenil durante estos últimos meses de febrero a esta parte. 

En definitiva, España va mejor cada semana en vacunación, en recuperación 

económica, y estos presupuestos van a eso. Van a consolidar la recuperación 

económica, a fortalecer el ritmo de creación de empleo en nuestro país, sobre todo 

entre la población joven, y en tercer lugar, hacer que esta recuperación sea lo más 

justa posible. 

Por tanto, respondiendo claramente a su pregunta, dos cuestiones. 

La primera. Nosotros celebramos el que la OCDE haya logrado este acuerdo. Creo 

que es muy importante la imposición, el debate sobre la imposición global para evitar 

estos dumpings fiscales que estamos sufriendo. 

Y en segundo lugar, nosotros desde luego, nuestra hoja de ruta ahora mismo es la 

consolidación de la recuperación económica. No vamos a abrir en los presupuestos 

del año 2022 una revisión del modelo fiscal, que está pendiente, pero no para el 

próximo año, porque lo que queremos hacer es precisamente recuperar la 

economía, salir de esta, superar esta pandemia, modernizar nuestra economía con 

los fondos europeos. Y esa es la hoja de ruta que tiene el Gobierno de España. 

[…] 

Inaudible. Pregunta sobre el partido de España. 

Muchísimas gracias. Vamos a ganar. Pero en fin, bueno, vamos a poner un 2-0. 

Gracias. 

(Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación). 


